

Liebe Ehemalige, lieber Ehemaliger,

wieder ist ein Jahr ins Land gegangen – das erste Jahr unter der Ägide der St. Kaspar-Schulstiftung als neuem Träger.

St. Kaspar bleibt St. Kaspar – unter diesem Motto ist die Stiftung angetreten und wird sie die Schule in die Zukunft tragen.

Und dennoch hat es in diesem Jahr sichtbare Veränderungen gegeben:

So ist Matthias Nadenau nach 38 Jahren an St. Kaspar in den wohlverdienten Ruhestand eingetreten. 14 Jahre lang hat er als Stellvertretender Schulleiter und weitere 15 Jahre als Schulleiter unsere Schule geführt und entscheidend geprägt. Verabschiedet wurden auch Bernhard Rebbe, der seit 1994 das Fach Rechtskunde an St. Kaspar unterrichtete – das uns damit als Wahlfach in der Oberstufe leider verloren geht – und Christiane Lieback, die seit 2016 evangelischen Religionsunterricht bei uns gab. Unser Dank gilt ihnen allen für ihr Engagement für unsere Schule und ihren Anteil an dem, was St. Kaspar ausmacht. Christin Johlen, seit ihrem Referendariat vor 20 Jahren bei uns, hat ab August 2024 die Nachfolge von Matthias Nadenau angetreten, wofür sie als seine Stellvertreterin Erfahrungen sammeln konnte. Ihr zur Seite stehen im neuen Schulleitungsteam Christine Berghane und Steffen Lausen. Auch im Team der erweiterten Schulleitung hat es Veränderungen gegeben: Melanie Homann hat die Mittelstufenkoordination übernommen, Ulrich Block die Koordination der Digitalisierung. Verstärkung im Lehrkörper gibt es ebenfalls: Inka Gröne ist nach erfolgreichem Abschluss ihres Referendariats weiterhin in den Fächern Deutsch und Biologie tätig, Daniela Meyer unterrichtet die Fächer Englisch, Latein und Mathematik.

Der Festakt zur Übertragung der Trägerschaft unserer Schule von den Missionaren vom Kostbaren Blut an die St. Kaspar-Schulstiftung, die Verabschiedung von Matthias Nadenau sowie der diesjährige Stiftsmarkt unter der Schirmherrschaft der neuen Schulleiterin Christin Johlen bilden sicher die Highlights für unsere Schulgemeinschaft in diesem Jahr. Festakt und Stiftsmarkt sahen zudem die ersten Auftritte des neugebildeten Ehemaligenorchesters – eine Neuerung, die sich hoffentlich verfestigen und uns in den nächsten Jahren weitere musikalische Höhepunkte bieten wird. Die bisher 53 daran beteiligten Ehemaligen belegen die enge Verbundenheit vieler Ehemaliger mit ihrer alten Schule, ebenso diejenigen, die ihre Kinder auf „ihre“ Schule schicken und oft selbst an St. Kaspar mitwirken, sei es in den Schulgremien, in den AGs, bei den Frühstückseltern, im Verein der Freunde, in der Verwaltung oder gar als Lehrkraft.

Wenn du Näheres über die Personen und Aktivitäten an St. Kaspar oder auch über unsere Stiftung erfahren möchtest, schau bitte gerne auf der Schulhomepage www.st-kaspar.de und der Stiftungshomepage www.st-kaspar-schulstiftung.de vorbei. Außerdem haben wir eine Ehemaligen-Mailadresse eingerichtet: ehemalige@st-kaspar.de. Oder melde dich einfach bei Andreas Gottschalk: andreas.gottschalk@st-kaspar-schulstiftung.de oder Burkhard Nickel: burkhard.nickel@st-kaspar-schulstiftung.de. Hierüber können auch Termine und Aktivitäten, z. B. Schulbesichtigungen und Abiturjubiläen mit uns abgesprochen werden. Wir begleiten und unterstützen dabei sehr gerne.

Und zu guter Letzt: SAVE THE DATE – so du Zeit und Lust hast:

Schulfest St. Kaspar am 13.09.2025!

Wir wünschen Dir und Deiner Familie von ganzem Herzen ein
**gesegnetes Weihnachtsfest und
Gottes Segen für das Jahr 2025!**

P. Josef Klingele

Pater Josef Klingele,
Vorstandsvorsitzender

Burkhard Nickel

Burkhard Nickel,
Stellv. Vorstandsvorsitzender

Christin Johlen

Christin Johlen,
Schulleiterin

Andreas Gottschalk

Andreas Gottschalk,
Kuratoriumsvorsitzender

